
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今月のインタビュー 

(有)アサヒ通信機 

吉尾 悟志 副代表 
 

9月担当丹野委員会は 

超アットホーム！！ 

ビジネスマッチング推進部 

懇親 ゴルフコンペの模様 今月の JOINクイズ 先月の当選者発表 

守成クラブ旭川広報誌「JOIN」は人と人を繋げるという意味から命名されました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月 
Q.9月の例会のテーマは「自分を売る」は.具体的にどのような内容ですか？ 

A.今回は仕事着での参加をOKとし、更に仕事で使用する道具や製品、商品、写真

等による自身の作業風景等をご持参して頂き、それぞれ自分の仕事内容をより

理解してもらう為の例会です。Q.丹野委員長に聞きます。ズバリどんな委員会で

すか？ A.私が天真爛漫な感じなので、自然と皆が２部会等でもあまり堅苦しく

なくフランクな感じです。 また皆が皆を助け合っているので、すごく良い委員

会だなぁと思いますし、本当に感謝しています。ですので、例会が多少グダグダ

になっても、らんまんちゃんだから仕方ない！と思って貰えると助かります（笑）

丹野委員会の２部会に

参加してみて感じた

事は、実に笑いの絶え

ないアットホームな 

委員会と言う印象 

でした。また途中でアップフリーク上野さんのお子さんがサプライ

ズ登場し、大村副代表が「じぃじ」になったりとアットホーム感マシ

マシで、 最後には福井副委員長が児玉さんへ本気の「I LOVE YOU」

の熱唱と取材を忘れるぐらい楽しませて頂きました。 丹野委員長

の｢私は守成クラブに楽しむ為に来てるから｣という考えにとても

共感出来ました。さて今月はどんな例会になるでしょうか？ 

取材： 麺や虎鉄 手塚副編集長 

Ψフレンドランチ会に行ってきましたΨ 

今回はお盆明けだからでしょうか？それとも曜日がいつもと違うからでしょうか？ 

参加者は 11名と、いつもより少なめの参加人数でした。金曜日という事もあって、 

メニューにあるカレーらーめんが大人気で、半分くらいの方が、それを注文して 

いました。大雪地ビールでは、日替わりのランチメニューがあるんです。他の曜日には

何があるか、次回がまた楽しみです。自己紹介では、仕事の話は勿論、お盆の話、納骨堂

の話など、皆様の楽しいお話が聞けましたが、いつもより、少しばかり静かなランチ会

でした。毎月の例会では人数が多いので、なかなかゆっくり話せなかったりしますが、

ここではゆっくりと話せます。また、和やかな雰囲気になるのもランチ会の魅力の 1つ 

ですね。今月は最近入会された、万葉の湯さんが参加していたのでラッキー！！何と、

特別入浴券を皆さんにお配りされており、頂戴しちゃいました。私的には非常に嬉しく、

近々お湯に浸かりに行こうと思っています。皆さまもランチ会に参加したら良い事ある

かもしれませんね。取材： 笑いヨガ 中村記者 



緑バッジ贈呈 新会員の皆様です  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ビジネスマッチング推進部 

交流ゴルフコンペ 

8月某日 旭川たかすゴルフ倶楽部で中嶋世話人率いるビジネスマッチング推進部 

（広報委員会・ビジネスマッチング委員会）懇親ゴルフコンペが行われました。同じ推進部 

なのに、全然交流が無いとの事から企画されたこのコンペ、守成例会以外で皆様と交流で

きるのは本当に楽しい時間でした。中では勿論仕事の話も行われていたようです。そして、

コンペの結果は・・・広報委員会から井上さんの優勝！！ちなみに、中島世話人は、オブザー 

バーで来ていた石坂さんに完全敗北（笑）でも、結果はともあれ、皆で楽しい時間を過ごせ

ました。各委員会の皆様！実は、うちの委員会では例会以外でこんな事をして交流して 

いますと言ったことがあれば、広報委員会までお知らせくださいませ。ぜひ JOINの記事に 

させて頂きたいと思っています。お待ちしていま～す。取材：森田編集長 井上記者 

8月のウェルカム 2部会はバディで行われました。 

今回の２部会はビジネスマッチング、佐藤委員会、コミュニケーション委員会の合同でバディで行われました。司会は初挑戦？

のみなと金物の湊さん。自己紹介タイムもあり和やかな雰囲気でした。料理も美味しく、みなさん、それぞれ席の近くの方と 

お話が盛り上がっているご様子でした。参加した方にお話を伺ってみました。みなと金物店の湊さん 2月に入って5～6回目の

参加です。ビジネスマッチング委員会では、色々な人が合流を増やせるように頑張っています。色々な方と話せる良い機会 

 

です。ぜひ参加お待ちしており 

ます。ドリームクリエイト濵田さん。

３月の入会で 5回目の参加です。 

２部会は色々な人と交流できるの

が良いですね。例会ではなかな

か話せない仕事の話などもここ

では出来ますし、良い機会だと 

思って参加しています。実際私も

入会間もないですが、２部会に 

参加して色々な方と交流する 

ことで人脈が増えて行ってます。

ぜひ皆さん積極的にご参加をし

て見て下さいね。 

取材： 笑いヨガ 中村記者 

株式会社TOKOタック 

代表取締役 

松田 敦弘 

 

運動科楽舎 

代表 朝野 裕一 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来月の開催 2018年 10月９日（火）18：30開始 

OMO7旭川（旧グランドホテル）担当：窪田委員会 

 
１０月の例会は「仕事上気にしていることは？（仮）」です。例えば、値上げをしたいのだけど、いつどの 

タイミングでしたらいいのか分からないので我慢している…等を語って頂ければと思っています。 

休日明けですが、皆さまぜひご参加くださいね。 窪田委員長 

今月の JOINクイズ 問題と前回の当選者発表 

JOINクイズは 18時 10分迄に受付を済ませた方に回答券をお配りしています。 

今回は正解者の中から抽選で 3名様に今野さん厳選のベタ飼育セットを３名様に 

プレゼントいたします！お帰りまでに回答ボックスへ投函をお願い致します。 

今月のクイズは「今月の出席者は何名でしょうか？」です。 

当選おめでとうございます。お帰りに受付で商品をお受け取り下さい。8月の当選者は 

☆アイリス篠原さん ☆YMホームズ岩鼻さん ☆お癒し処Harmony金子さんです。 

製作：2018広報委員会 森田編集長 手塚副編集長 井上記者 平野記者 山本記者 中村記者 後藤記者 

9月の主な予定 

9月 13日（木）12時～ フレンドランチ会 大雪地ビール館   

9月 18日（火）12時～レディースランチ会「おばん菜ばる栬」にて      

ランチ&企業訪問 担当：佐藤弘子 姜陽子 田中晴巳    

 

現在の会員数 

 

全体   294名 

正会員  161名 

準会員  132名 

パートナー 1名 

 

合計   294名 

8月例会出席者数 

 

旭川会場   128名 

ゲスト     ２名  

代理      5名 

同行      2名 

無連絡    52名  

合 計    １ ３ ７ 名  

0名 

今月のインタビュー 

有限会社 アサヒ通信機  

吉尾悟志 副代表 

Q例会の後の２部会は、そもそも何を目的としているのでしょうか？Aその昔は世話人だけや 

仲の良い人だけで行っていましたが、それでは役職の付いている方と距離ができるとの 

ご意見から、最近は各世話人が分かれ各２部会に行く様にしています。例会に出席する事が 

第一ですが、2 部会に参加して更に親睦を深めて欲しいです。Q２部会の会場がいくつかありま

すが、どこに参加したら良いのでしょうか？Aそれは各委員長に尋ねて下さい。委員会の集まり

が無い時は委員長がウェルカム２部会に誘導して下さい。Q２部会は必ず参加しなければならな

いですか？A 必ず行く必要はないです。しかし行くメリットは必ずあります。代表・副代表はなか

なか話しかけずらいと耳にする事がありますが、決してそんな事はありません。いち会員の中

の１人として接して欲しいですし、それが出来るのも、２部会の良い所です。特に私は寂しいので

どんどん話しかけて欲しいです笑Qアサヒ通信機は何をしている会社ですか？Aなかなか一般

的には馴染みのない商品を扱っているので説明が難しいですが、例えば１０人が一斉に連絡を

取り合いたい時に使う無線機の設置や修理等をしています。旭山動物園のスタッフが園内で 

連絡を取っている無線機は弊社の商品です、今度動物園に行ったら園長やスタッフが園内連絡しているのを見て下さい。 

また消防車についている無線機や、除雪車に付いている無線機も当社の商品です。大勢の人と一斉に連絡を取るシュチュエー 

ションがある時は、ぜひご相談ください。Q 最後になりますが、皆様への一言をお願いしようと思ったのですが、長くなりそう

なので、今回は割愛させていただきます笑 吉尾会に入会を勧誘されたら、笑顔で「考えておきますね」…と一言お返事 

してあげて下さいね笑 取材：森田編集長 

 


